

# KABAR TERBARU

## Babinsa Serda Suherli: Telah Terjadi Kebakaran Dua Unit Rumah Permanen di Surade Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 24, 2024 - 11:00



Sukabumi - Dalam keterangannya Koramil Surade mengatakan bahwa berdasarkan laporan Babinsa Serda Suherli, Pada hari Jumat tanggal 23 Agustus 2024 sekitar pukul 17.00 WIB bertempat di Kp. CiKaung Rt 007 Rw 002 Desa Sirnasari Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi telah terjadi kebakaran 2 (Dua) unit rumah permanen berukuran yang di duga diakibatkan oleh

## Pembakaran Sampah.

Identitas pemilik rumah Supanda (41. Tahun). Agama Islam Alamat: Kp. Ci Kaung Rt.007. Rw. 002 Desa Sirnasari Kec. Surade Kab. Sukabumi. Nama Riki (24 Tahun) Pekerjaan: Wiraswasta Agama :Islam Alamat : kp Cikaung Rt 007 Rw .002 Desa Sirnasari.

“Sekitar pukul 17.00 WIB pada saat Saksi (M saleh) sedang berada didekat rumah Korban, tiba-tiba melihat api yang sangat besar berasal dari bagian atap Dapur tengah rumah Supanda. Setelah melihat kejadian tersebut kemudian saksi berlari menuju rumah korban sambil berteriak meminta pertolongan warga sekitar,” terang Babinsa Serda Suherli Koramil 214/Surade.

Lanjutnya, Sekitar pukul 18.00. WIB api berhasil dipadamkan dengan bantuan 02 (dua) unit mobil Petugas Pemadam Kebakaran dari Posko IV Jampangkulon dan Posko V surade dan Warga sekitar dengan kondisi bangunan habis terbakar beserta barang-barang di dalam Rumahnya.

“untuk Kerugianmaterial ditaksir kurang lebih Rp. -350.000.000 (Tigaratus Lima Puluh Juta Rupiah), Alhamdulillah tidak ada Korban jiwa maupun luka-luka,” ungkapnya.

Unsur Muspika Kecamatan Surade, Pemdес, Karang Taruna Kecamatan, P2BK, TAGANA Kecamatan, PLN, Posko Damkar Kec. Surade dan Jampangkulon juga warga sekitar mendatangi lokasi untuk membantu memadamkan api, mengevakuasi Korban untuk tinggal sementara dirumah saudaranya, mengumpulkan keterangan terhadap saksi, membuat laporan.

“Pada saat kejadian rumah tersebut dalam keadaan kosong, Pemilik rumah sedang di tempat Bekerja di Jakarta, sedangkan istrinya kerja di matrik Ciparaya. Penanganan dilakukan oleh warga sekitar dan Petugas Pemadam Kebakaran dengan kondisi bangunan habis terbakar,” jelas Babinsa Serda Suherli.